

Kulturticket



Das »Kulturticket« für EmpfängerInnen von ALG II, Flüchtlinge und Asylsuchende

Das »Kulturticket« ist im Abonnementsbüro des Theater Lübeck erhältlich. Gegen einmalige Vorlage eines entsprechenden Nachweises erhalten EmpfängerInnen von ALG II, Flüchtlinge und Asylsuchende einen »Kulturticket«-Ausweis, mit dem sie in Verbindung mit dem Personalausweis im Abonnementsbüro eine Spielzeit lang Tickets für ausgewählte Vorstellungen für 5,- Euro (Erwachsene) und 3,- Euro (Kinder und Jugendliche bis 26 Jahre) erhalten.

Vorstellungstermine, die innerhalb der jeweils kommenden Wochen für das »Kulturticket« freigegeben sind, können im Abonnementsbüro (Di. bis Fr. 10 - 13 Uhr, Di. und Do. zusätzlich 14 - 18.30 Uhr) erfragt werden, auch telefonisch unter 0451/7088-152.

The »culture ticket« for recipients of ALG II refugees and asylum seekers

The »culture ticket« is available in the subscription office of Theater Lübeck. By presenting the equivalent certification recipients of ALG II, refugees and asylum seekers will receive a »culture ticket«-pass. In combination with an ID they will be able to obtain tickets for selected performances for a special price of 5 euros (adults) or 3 euros (children and young adults until the age of 26) the whole repertory season.

For information about upcoming performances available for the »culture ticket« contact the subscription office (Tuesday - Friday 10.00 - 13.00, Tuesday + Thursday additionally 14.00 - 18.30) and by phone 0451/7088-152.

Theater Lübeck, Beckergrube 16, 23552 Lübeck,
Theaterkasse 0451/399600, Öffnungszeiten Dienstag bis Freitag
10.00 - 18.30 Uhr, Samstag 10.00 - 13.00 Uhr
www.theaterluebeck.de, Email: theater@luebeck.de